

Beeindruckende „Voices of Hernals“ im Kultursaal Neudau

Schon zum wiederholten Mal und unter tosendem Applaus der zahlreichen BesucherInnen, darunter auch **LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch** und **Vzbgm. Franziska Pieber**, gab der multinationale Schulchor **„Voices of Hernals“** auch heuer wieder ein grandioses Konzert - mit musikalischen Leistungen vom Feinsten - im Kultursaal Neudau! Geleitet wird dieser Chor von einem Neudauer: **Mag. Bruno Petrischek**.



Ergänzt wurde die Konzertveranstaltung mit der sehenswerten **Ausstellung „Bilder Neudauer Teiche“** von Roswitha Petrischek, Marion Hevesy, Maximilian Jantscher und Mahmood Abood.

„Die Buntheit des heutigen Abends ergänzt ganz wunderbar die funktionierende Vielfalt der Marktgemeinde Neudau, auf die wir alle sehr stolz sind!“ so ein begeisterter Bürgermeister.



